

El Partido Justicialista Hizo un Llamado de Unidad al FREJULI

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 31 de agosto.—La dirección del Partido Justicialista gobernante decidió intentar establecer el diálogo con los políticos opositores para conseguir apoyo para la gestión de la presidenta Isabel Martínez.

Un documento emitido hoy señala la necesidad de "consolidar" el Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), una coalición de varios partidos que apoyó al peronismo en las elecciones de 1973 y a través del cual llegó al poder el ex presidente Héctor J. Cámpora.

Se refiere también a "La Hora del pueblo", que fue una conjunción de todos los parti-

dos políticos a partir de la cual se presionó al gobierno militar anterior para que convocara a elecciones nacionales.

La declaración también asegura que las autoridades de los diferentes distritos partidarios serán elegidas "democráticamente" en un futuro cercano. Aunque no menciona explícitamente a los dirigentes peronistas de izquierda que han sido expulsados, dice que permitirá la afiliación de todos.

LIBERAN A UN SEQUESTRADO

Por otra parte, una patrulla policial liberó al empresario inglés Charles Lockwood, en un cruento allanamiento a una

"cárcel del pueblo", según voces policiales.

Cuatro guerrilleros resultaron muertos y un oficial de policía fue gravemente herido en el enfrentamiento que tuvo lugar esta mañana.

Un violento tiroteo se registró cuando la patrulla policial descubrió esta mañana una "cárcel del pueblo" en la localidad de Pilar, distante 100 kilómetros al oeste de La Plata.

Según las fuentes, Lockwood está totalmente sano. El empresario inglés fue secuestrado 2 veces en la Argentina. El 6 de junio de 1973 un comando del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) lo capturó mediante un audaz golpe comando.

Fue liberado 2 meses después

tras un rescate de 2 millones de dólares.

ARRESTOS

En Mendoza, mientras tanto, la policía local detuvo a 10 jóvenes pertenecientes al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y confiscó numerosas armas largas y municiones.

Una comisión policial procedió a allanar una vivienda ocupada por moradores circunstanciales en la capital provincial mendocina, distante mil 300 kilómetros al oeste de la capital.

Por otro lado y la policía federal desbarató una célula guerrillera que tenía su base de operaciones en la Universidad de Lomas de Zamora, informaron hoy los periódicos.

Once jóvenes, al parecer pertenecientes a la organización Montoneros, fueron detenidos.

En San Nicolás, el senador peronista Pierino Malabani fue asesinado a balazos anoche en esta ciudad, informó la agencia oficial Telam.

El legislador se hallaba acompañado en esos momentos por un amigo, Antonio Ranure, quien resultó también herido de gravedad durante el atentado.

Además, 3 nuevas víctimas de la violencia se registraron hoy en la Argentina, elevando a 300 los muertos desde enero de este año, indicaron fuentes policiales.

Un efectivo policial fue asesinado esta mañana por varios desconocidos cuando salía de su casa en la provincia de Mendoza, a mil 100 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

EXCELSIOR

La Policía Mata a 4 Guerrilleros en Buenos Aires al Rescatar al Empresario Ch. Lockwood

BUENOS AIRES, 31 de octubre. (AFP y Latín). Cuatro guerrilleros murieron hoy durante una incursión policial, a consecuencia de la cual se logró liberar al empresario británico Charles Lockwood, secuestrado el pasado 31 de julio por el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Vecinos del "Country Club Mapuche", ubicada en un elegante y exclusivo suburbio bonaerense, dijeron que este mediodía llegó a una mansión del sector, una cavavana de automóviles tripulados por policías civiles fuertemente armados.

Los policías llevaban matado, según los testigos, a un joven con uniforme militar. Al intentar entrar en la residencia mencionada, fueron recibidos con una descarga de fusiles automáticos.

Se inició una batalla que duró alrededor de una hora y al cesar la resistencia del interior, los policías entraron

y encontraron los cadáveres de los cuatro guerrilleros y, sano y salvo, al británico Charles Lockwood.

Al parecer la casa-quinta era una de las "cárceles del pueblo" en que el ERP suele ocultar a las personas que ha secuestrado.

La policía descubrió además que uno de los guerrilleros muertos era un ex militar de apellido Kromienzky, quien participó hace tres semanas en el asalto a una camioneta del ejército que transportaba armas, hecho durante el cual murió el capitán Miguel Keller.

De acuerdo con las versiones difundidas en esa ocasión, Kromienzky actuó como infiltrado del ERP dentro de las filas del ejército.

Lockwood permaneció así secuestrado por segunda vez, ya que en junio de 1973 también fue capturado por los mismos guerrilleros, los que entonces cobraron por él un rescate de dos millones de

dólares (25 millones de pesos).

Con las cuatro muertes de hoy se elevan a 300 las víctimas de la violencia en Argentina, en lo que va del presente año.